

hecho algo práctico y provechoso para Granollers, pero desgraciadamente no podemos decirlo así; todo al contrario: no hay persona visible en Granollers que no haya sufrido las punzantes expresiones de su afilada lengua, Puig en Granollers no ha dejado *títtere con cabeza*: a amigos y enemigos ha zaherido con su conocido y ya proverbial cauticismo; por el placer de hacer una frase mas, de una vez a olvidado favores, despreciado amistades y rebajado prestigios. ¿Puede ser un hombre así Secretario del Juzgado?

Señores del *Demócrata*; quienes os podrán hablar de la honorabilidad de Puig, quienes creemos que lo conocen, entre otros el Aguacil de Montmeló, el difunto D. Miguel Blanxart con la intervención de un conocido hermano de otro hermano mas conocido aun, el Párroco de Parets, un tal Xicola de Llíssa de Munt, la Administración de los herederos de Joaquín Carreras, y también pueden enterarse de ciertos asuntos de Gualba, La Carriga etc. etc.

Crean señores del *Demócrata*; opinan bien los señores del Centro Industrial para satisfacción de Granollers y para bien del propio señor Puig, que lo nombren Obispo, Cardenal, o portero del Ministerio de Gracia y Justicia, pero en cuanto a ser repuesto en el cargo de Secretario del Juzgado de Granollers opinamos, como aquellos señores que no puede ser, que no debe ser.

Los socios del «Centro de Defensa» han sido claros, francos, y sinceros; dicen lo que piensan, estan en su derecho y creen cumplir con un deber de ciudadanía al hacer pública su opinión.

Y si les parece señores del *Demócrata*, basta por hoy; pero si quieren llegar *hasta donde sea necesario*, adelante señores; por nosotros no queden, que considerándonos campeones de la razón y de la Justicia, les seguiremos *hasta donde sea necesario*.

POR TELÉFONO

¿Porqué ha puesto D. Dionisio Puig, el nomenamiento de hijo adoptivo de Granollers a disposición del Municipio?

¿Será porqué no se cree tan sabio y honorable como cuando se le ofreció? perqué ha seguir creyendolo no tenía motivo para renunciarlo.

Para no creerse tan sabio tiene razones de sobras, recordamos que a raíz de la publicación de un libro, las figuras mas preeminentes de la Astronomía Española, le negaban la beligerancia por no conocer ni los mas rudimentarios principios de la física.

En cuanto a honorabilidad, no puede tenerla muy vagante un hombre que siendo Actuario ha sido procesado ya dos veces.

Hizo bien en ofrecer al Ayuntamiento el título de hijo adoptivo, si esto fué comedia preparada, pone en entredicho al propio Puig, pues aún que siendo preparada era previsto que no se la aceptarían, no deja de hacer que Puig dudaba de si lo aceptarían.

Son muy frescos algunos hombres; no ven que con esto hacen entrar la duda en los que no conocían la comedia.

Quien devuelve o pone a disposición del que se lo dió un nombramiento de hijo adoptivo, demuestra que no cree tener derecho a él y lo menos que puede creerse es que pide revalida y estas revalidas son peores que la aceptación.

Sr Alcalde; Los vecinos de la calle del Arpa, estan disgustados porqué hay un vecino que, como tiene el interruptor de una de las lámparas eléctricas de dicha calle dentro de su casa, apaga la luz a las ocho de la noche, alegando, que en dicha hora se va a la cama y que ya hace luna.

Cuando los vecinos le dicen alguna cosa sobre el particular, les contesta con tanta frescura que, parece que la luz nomás sirve para él y esto a nuestro entender amás de ser un abuso intolerable, es ponerse a los demás vecinos por montera.

Esto Sr. Alcalde no puede ni debe permitirse, porqué no hay duda alguna que este Sr., cuando admitió el interruptor dentro, debió comprometerse a encender por la tarde y apagar por la mañana siguiente.

Si es conveniencia suya que se le quite el interruptor de su casa, que no faltarán vecinos que se cuidarán de ello.

Seguramente que *El Demócrata* si se hubiesen realizado las elecciones de di-

putados provinciales, hubiera contestado a los ataques de *La Comarca* con mas fuerza que no la ha hecho en el número pasado, porque se sentirían (lo que no son) mas liberales que Riego.

Esto a los liberales de verdad debería hacerles asco, y mas al ver que hoy por hoy, lo que no conviene, es molestar al Sr. Puntas y Riera.

Torras se ha vuelto a encargar de la Alcaldía, presidió la sesión del sábado, Claro, debía dar la revalida de hijo adoptivo a D. Dionisio Puig.... y claro también debía desagrarle oficialmente por lo que puede decir privadamente.

Sr Alcalde: Haciéndonos eco del sentir de muchísimos vecinos, acudimos a V. para protestar de nuevo de los gases, humos y malos olores que se desprenden de la fabrica de *Can Piñol*.

Esta protesta hace mucho tiempo que viene haciéndose sin que V., demuestre hacer caso de ella, toda vez que un considerable número de vecinos, hizieron instancia para que desapareciera esta peste y la Junta Local de Sanidad, acordó, y V. quedó facultado, que se procediera al análisis de dichas materias para poder dictaminar sobre el particular.

Este acuerdo hace muchísimo tiempo que la Junta lo tomó, pero V.—que nosotros sepamos—nada a hecho para cumplimentar el acuerdo, tanto es así que, los humos y malos olores han venido desprendiéndose igual.

Esto Sr. Alcalde, es demostrar muy poca actividad en los asuntos que a V. competen y creemos que la salud pública merece toda clase de actividades y no hay derecho por parte de nadie, en dejar un asunto de tanta importancia descuidado.

Esperamos que lo activará rápidamente porque entendemos que la salud pública así lo exige.

Según nos afirman, el experto Sargento de la Guardia Civil de este puesto, ha capturado a los autores del crimen ocurrido la pasada semana, en el horno de ladrillería de P. Mainou (antes Cot).

Reciba nuestra mas sincera felicitación por su constancia en la busca y captura de estos criminales, resultándole dichos trabajos un verdadero éxito.